

\$10
TODOS
LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO



ARRANCA FIESTA COMERCIAL
¡A EXPRIMIR LAS OFERTAS!

El inicio del Buen Fin 2018 convocó a cientos de saltillenses que se apostaron en las plazas comerciales y tiendas departamentales, para aprovechar desde los primeros minutos las ofertas y descuentos en electrodomésticos, computadoras, pantallas planas, ropa y zapatos que son los productos más buscados por los compradores. Este suceso comercial comenzó desde el primer minuto de este 16 de noviembre y durará oficialmente hasta el domingo 18.

COBERTURA SECCIÓN H

EXTESORERO HUNDE A EXGOBERNADOR

HMV ROBÓ \$3 MIL MILLONES A COAHUILA: JAVIER VILLARREAL

Testimonio del 'brazo derecho' del exlíder del PRI en Corte de San Antonio revela método para el saqueo del erario

AGENCIA REFORMA
Zócalo | Ciudad de México

El exgobernador de Coahuila, Humberto Moreira, se apropió de dinero público durante su mandato mediante licitaciones en las que participaron sus empresas, algunas de las cuales llegaron a facturar 600 millones de pesos, según una declaración de Javier Villarreal, su secretario de Finanzas entre 2008 y 2010.

De acuerdo con un reportaje publicado por el diario español El País, el testimonio de Villarreal sirvió para la reapertura en España del caso en contra del expresidente del PRI y que había sido archivado por la justicia española.

Villarreal declaró en Texas frente al fiscal de la localidad, Rusell Leachman, el fiscal Anticorrupción español, Juan José Rosa,

y funcionarios de la policía que viajaron desde Madrid para tomar su declaración en otro caso que se encuentra en Estados Unidos.

Ahí el exfuncionario develó que en el gobierno de Moreira "se sobrefacturaba e inflaban las facturas".

De acuerdo con su testimonio, se facturaron durante su etapa como gobernador 14 mil millones de pesos en los seis años de gobierno.

Los movimientos se realizaron a través de Unipolares y Publicidad del Norte, una de sus sociedades que se llevó 600 millones de pesos, señaló el testigo.

Entre 2005 y 2010, Villarreal aseguró a los fiscales haberse encargado de la gestión económica de Moreira al margen de su función pública: mantenimiento de casa, viajes, coches, todo lo que necesitara.

ESPECIAL 10A

LA RUTA: 'INFLAR FACTURAS'



Javier Villarreal sostiene que cuenta con la documentación probatoria de sus acusaciones contra el exlíder nacional del PRI.

TODO, A NOMBRE DE LA ESPOSA

Su exsecretario de Finanzas acusó a Moreira en su declaración de haberse apropiado de unos 3 mil millones de pesos, tanto para él como para el partido. Dicho dinero, según su testimonio, se usaba para rentas de casas, para despensas (regalos del candidato en las calles) y para el día de la campaña. Villarreal afirmó

conocer estos pagos ilegales porque era el encargado de dar el dinero para que se pagara a los votantes, "pudiéndose haber entregado para Coahuila 800 millones de pesos el día de la votación". Si el Gobierno no disponía de dinero para esos pagos, se llegaba a acuerdos con empresas para que lo adelantaran. Según Villarreal, el ex-

sidente del PRI nunca ponía nada a su nombre, lo hacía a nombre de su esposa. Además le acusó de tener cuentas fuera de México a nombre de terceras personas cuya identidad no facilita. El testigo reconoció que su antiguo jefe le pagaba muy bien, que ganó más de 70-80 millones de pesos y que lo invirtió en terrenos. (El País)

SALTILLO 4C



MIGUEL ÁNGEL RIQUELME SOLÍS:

COAHUILA, UNO DE LOS ESTADOS MÁS SEGUROS

Salttillo sede de la XX Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Secretarios de Seguridad Pública.



SUPLEMENTO



ESTRENOS EN NETFLIX

LLEGA NARCOS: MÉXICO

Diego Luna forma parte de la cuarta temporada de la popular serie.

FLASH! 5F

SE QUEDA ISIDRO CON 9 GUARURAS; ¡TENÍA 18! | SALTILLO 1C

SUICIDIO 85

SE AHORCA ESTUDIANTE DE 17 AÑOS

ROSENDO ZAVALA
Zócalo | Saltillo

Tras discutir con su madre por un problema trivial, una estudiante de preparatoria se ahorcó en su domicilio de la colonia Mirasierra, utilizando su cinturón, durante la madrugada.

Fue en la casa marcada con el 288 de la calle Pico de Orizaba donde se registró el suicidio número 85 en lo que va del año tan sólo en la Región Sureste de Coahuila.

Reportes de la autoridad indican que Chalet Montserrat tuvo una fuerte discusión en casa durante los primeros minutos de ayer.

PÁGINA 3A



NUNCA FUE APLICADA
TUMBA SCJN LEY DE SEGURIDAD

PÁGINA 6A



DIF SALTILLO
CONCLUYE PROGRAMA DE RED COMUNITARIA DE MUJERES

SALTILLO 1C

Opinión

www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

JAQUEMATE

Sergio Sarmiento



Una guardia militar

Los grupos de izquierda cuestionaron insistentemente a los gobiernos de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto por militarizar la seguridad pública... **5A**

CLIMA: SOLEADO

HOY
MÁX 18°
MÍN 6°

MAÑANA
MÁX 21°
MÍN 6°



LAPAREJA PERFECTA



CAFÉ SELECT 12OZ. CAPUCHINO Y AMERICANO
+PERIÓDICO ZÓCALO
\$20.00

ZÓCALO SALTILLO
Promoción válida del 8 de Noviembre del 2018 al 2 de Enero del 2019. No aplica con otras promociones.

